

7月13日(火)

守っていききたいね
自分たちの里山

地域をあげて加治町地内の藤尾山ふしおの里山整備に取り組んでいる加治区自治会が、愛知県知事から感謝状を贈呈されました。これは県の「あいち森と緑づくり事業」で功績が認められたもので、今後も間伐などの里山保全活動が行われます。



▲7月26日(月)、田原市役所に受賞の報告に訪れた加治区自治会の皆さん

7月7日(水)

全国の舞台上で
栄冠を勝ち取れ!

全日本卓球選手権大会(個人戦)と全国ホープス卓球大会(団体戦)に出場する川口活寛くん(中山小6年/団体戦)、川口育寛くん(中山小5年/個人戦・団体戦)、山本駿介くん(福江小3年/個人戦・団体戦)が、田原市長を表敬訪問し健闘を誓いました。



▲優勝を目指したいと意気込む川口(活)くん、山本くん、川口(育)くん(左から)

7月18日(日)

きれいな海で
魅せる妙技

田原市長杯サーフィン大会が赤羽根西海岸で行われ、全国から約180名が参加し熱戦を繰り上げました。今年で3年目を迎えるこの大会では、さまざまなイベントのほか、子どもたちにきれいな海を残そうと、ビーチクリーンなどの環境保全活動も行われました。



▲スペシャルクラスで入賞した皆さん。左端は優勝した水野浩文選手